

# Das Schulfest

Am 11.6.2022 stand ein großer Tag für Schüler, Lehrer und Hort Erzieher der Kleinen Grundschule Dippmannsdorf an. Bei der Eröffnung durch den Direktor Herr Wagner um 10:30 Uhr wurden alle Gäste, Lehrer Erzieher, Eltern und Schüler begrüßt. Als besonderer



Höhepunkt der Eröffnung war die Ernennung zu Naturparkschule und



zum Naturparkhort. Gleichzeitig wurden zwei Tafeln zur Kennzeichnung übergeben. Nach den letzten Grußworten der Gäste zog es die Besucher zu den vielen Attraktionen des Festes. So konnten die Kinder und Schüler z.B. das Müllauto der APM bestaunen und bewundern. Bei der Polizei konnte man sein Wissen über die Verkehrssicherheit von Fahrern testen. Aber auch die Freiwillige Feuerwehr Dippmannsdorf war stark vertreten neben Kinderspielen und dem offenen Löschfahrzeug was viele Kinder genau unter die Lupe nahmen versorgten uns die Kameraden mit leckeren Sachen vom Grill. Und schon folgte das nächste Highlight um 11:00 Uhr das Schauturnen. Mit viel Herzblut



haben die beiden Lehrerinnen Frau Gregor und Frau Weyrich mit den Kindern von der ersten bis zur sechsten Klasse sich wochenlang darauf vorbereitet. In diesem Jahr war eine Zeitreise durch die verschiedenen Themen vergangener Aufführungen zu sehen. So gab es neben Tieren aus der Savanne eine Reise ins



Mittelalter, Insekten, Fabelwesen, Spinnen und zum Abschluss einen Ausflug in die friedliche Unterwasserwelt bis der von Piraten gestört wurde. Es gab tollen Kostümen und Masken zu bewundern. Es war ein toller Erfolg. Aber es gab nicht nur das Schauturnen, sondern auch in der Schule selbst gab es viel zu sehen. So hat sie AG-Bio.com eine Ausstellung über ihre Arbeit präsentiert. Aber auch viele andere



Schülerarbeiten konnten bestaunt werden. Viele Abschützen nahmen aufgeregt schon einmal in den Klassenräumen Platz. Auf dem Schulhof konnte man bei der Naturwacht einen Sonnendruck

machen. Aber natürlich durften riesen Seifenblasen und eine Hüpfburg nicht fehlen.

Friderieke und Mathilde – Klasse 5